

CLUBES

Una sociedad vinculada a Luis Oliver recibe una inyección de 476.000 euros

El exaccionista del Betis, ahora vinculado al Córdoba CF como ejecutivo, ha aportado recursos a Sitnosport y ha convertido a Desarrollos Empresariales Elvas en administrador de Bitton Sport.

Palco23
23 abr 2018 - 04:57

Una sociedad vinculada a Luis Oliver recibe una inyección de 476.000 euros

Luis Oliver ha empezado a poner a trabajar el dinero que recibió por la venta de sus acciones en el Real Betis. A principios de mes, la mercantil Sitnosport recibió una inyección de 476.000 euros y modificó su objeto social para incluir "el asesoramiento y gestión a cualesquiera entidades, personas jurídicas o sociedades de índole deportivo". La sociedad está administrada por Sergio de Benito, vinculado al resto de sociedades utilizadas por el exaccionista bético en sus negocios en LaLiga.

Esta descripción del objeto social de la empresa encaja con el rol que finalmente ha podido asumir en el Córdoba CF, donde ejerce como director general deportivo después de que su anterior propietario, Carlos González, le vetara en la operación de venta de la mayoría accionarial a Luis León. Se desconoce si esos servicios los presta de forma directa como asalariado o mediante esta sociedad creada en julio de 2017.

Este no es el único movimiento que se ha producido en el entramado societario de Oliver durante los últimos meses. Este mes de abril, la sociedad Desarrollos Empresariales Elvas se ha convertido en la administradora única de Bitton Sport, dos empresas que han tenido un papel protagonista en el proceso de atomización del accionariado del Betis, pues son las que el club transfirió el dinero a cambio de recuperar la titularidad de parte de las acciones.

Desarrollos Empresariales Elvas recibió 742.500 euros “como precio de la opción compra” que en 2017 se firmó con el club de fútbol, a los que hay que añadir 625.750 euros que recibió en el momento del acuerdo Bitton Sport. Antes del 31 de enero de 2018 debía percibir otros cinco millones de euros, mientras que antes del 31 de octubre de este año deberá cobrar 625.750 euros adicionales.

La primera de estas dos empresas es la propietaria de las acciones de Bitton Sport, cuyo capital social es de 746.170 euros. Como administrador único ya no figura Oliver, sino que consta su hijo Luis Oliver Sierra, que ya le representó en el consejo de administración del Betis antes de los pactos para vender sus títulos del equipo de fútbol.

Por su parte, De Benito figura como apoderado de Bitton Sport y es el administrador único de Sitnosport, pero también está vinculado a otras empresas en las que constan padre e hijo, e incluso la mujer del primero, María Jesús Sierra, como Alborada Beach Club, Swat Security Systems o Hispania Alaudae.

De origen navarro, Oliver ha querido siempre estar presente en el fútbol. En 1988, con 25 años, fue uno de los candidatos a la presidencia del Real Zaragoza. Entre 1997 y el 2002 fue el presidente del Xerez CD, y tras venderlo pasó a comprar el Cartagonova FC, donde apenas estuvo un año y dejó deudas con algunos miembros de la plantilla que atribuyó al Ayuntamiento de Cartagena.

Tras varios años dedicado a sus negocios, que van desde la seguridad al inmobiliario, Oliver acordó en 2010 la compra del 51% que Manuel Ruiz de Lopera tenía entonces en el Betis. La operación acabó en los tribunales, si bien el desenlace de todos estos litigios quedó resuelto con los pactos anteriormente mencionados. Ahora, Oliver sigue de verdiblanco, si bien ya no en Sevilla sino en Córdoba.